



Kliniken der Universität Würzburg und München zertifiziert zu Osteologischen Schwerpunktszentren

Das Muskuloskeletale Zentrum der Universität Würzburg und die Chirurgische Klinik gemeinsam mit der Medizinischen Klinik der Universität München – Innenstadt haben im Mai 2009 vom Dachverband Osteologie e.V. (DVO) jeweils eine Zertifizierung zum Osteologischen Schwerpunktzentrum DVO erhalten.

Der DVO ist ein Zusammenschluss der deutschsprachigen osteologischen Fachgesellschaften und zertifiziert ambulante und stationäre Einrichtungen, die in besonderer Weise über Erfahrungen in der Prävention und Versorgung von Patienten mit Knochenerkrankungen verfügen. Die Voraussetzungen für eine Zertifizierung zu einem klinischen osteologischen Zentrum sind auf der Webseite des DVO unter www.dv-osteologie.org/zentrum-DVO abrufbar.

Dieses Zertifikat demonstriert, dass die geleistete Patientenversorgung von evidenzbasierter Medizin und von besonderer Kompetenz getragen wird.

Im Forschungsverbund FORZEBRA sind nun die Kliniken des Sprechers und des stellvertretenden Sprechers herausragende Zentren für die klinische Versorgung von älteren Patienten mit Osteoporose in Bayern. Dies gewährleistet eine translationale Forschung von der Molekularbiologie und Zellbiologie bis hin in die klinische Anwendung.

München, den 24. Juni 2009